

# MENSAJE EDITORIAL del DIRECTOR del COMITE CIENTIFICO



urante mis años de practicar la medicina, he tenido en un sinnúmero de oportunidades que participar en forma directa en la reanimación o resucitación cardio-pulmonar de hombres y mujeres; siempre, si mal no recuerdo, me acompañó un equipo multidisciplinario bien entrenado, que en muchos casos hizo posible el éxito inicial, el cuidado cercano y minucioso posterior hasta la definitiva recuperación de estos delicados pacientes.

Hoy, por analogía, estamos en una situación similar pero el objetivo no es un paciente sino la revista " ACTA MEDICA COSTARRICENSE ", y que gracias a un admirable esfuerzo de un "Equipo" hoy es posible una " ACTA MEDICA" con una renovada apariencia pero más importante, con un excelente contenido para perpetuar la "Mística" por la cual fue creada.

Queremos de esta manera rendirle un homenaje a nuestros maestros , nuestros estudiantes, y lo más importante a todos los pacientes que son el objetivo final y estímulo más importante para lograr perfeccionar el arte del médico.

Existe un gran desafío para todos nosotros a partir de este momento ya que para mantener " VIVA", "ACTIVA", "ACTUAL" Y "DINAMICA" esta nuestra revista, se necesita de todos y cada uno de ustedes a quienes va dirigida, con sus críticas constructivas, la presentación de sus experiencias en trabajos libres, revisiones, actualizaciones, etc., que puedan nutrir a Acta Médica y no permitir que vuelva a discontinuarse.

Sinceramente esperamos, deseamos y confiamos que se cumplan todas las expectativas creadas sobre Acta Médica; nuestra crítica constante logrará la excelencia.

Dr. EDUARDO SAENZ MADRIGAL